



元気いっぱい 笑顔いっぱい みんなで伸びる学校

物部小だより

令和7年12月号

12月



校長室から

寒さが身にしみる季節となりましたが、子供たちは冷たい北風にも負けず、校庭で元気に遊んだり体育に取り組んだりしています。

さて、長かった2学期も12月25日の終業式をもって終わりとなります。子供たちは、遠足や修学旅行、運動会などの行事に全力で取り組み、一つ一つ大きく成長してきました。これもひとえに、保護者・地域の皆様に、様々な面で御支援をいただいたおかげと、心より感謝申し上げます。

26日からは、子供たちが待ちに待った冬休みに入ります。年末年始ということもあります。一方で気の緩みから思わぬ事故やトラブルに巻き込まれやすい時期でもあります。学校でも冬休みの事前指導を十分に行いますが、御家庭におきましても健康で安全な生活について御指導いただきますとともに、地域の皆様にも引き続き温かい見守りをお願いいたします。

教育講演会「スマホ・ネット安全教室」 11月26日

※感染症拡大防止のため5・6年生のみオンラインで実施



NTT ドコモの方から

例年は授業参観・保護者会に合わせて開催している教育講演会ですが、本年度はインフルエンザの流行に伴い、急遽5・6年生のみオンライン形式での開催となりました。

当日は、はじめにNTTドコモの方を講師に「上手な情報活用とリスクを考えよう」というテーマでお話いただきました。

子供たちは、スマートフォンやタブレットを日常的に使用する上で潜んでいるリスク（危険度）について想像したり、トラブルに巻き込まれた際の対処法について学んだりと、自分事として真剣に考える時間を持ちました。続いて、真岡市人権擁護委員の皆様より、困ったときの相談方法について御指導いただきました。会の最後には、6年生の代表児童が人権擁護委員会からのプレゼントを受け取りました。

スマートフォンやタブレットは子供たちの身近なツールですが、使い方を誤れば大きな事件やトラブルに巻き込まれてしまう危険性を常にはらんでいます。今回の講演会で学んだ正しい知識と対処法を忘れず、御家庭でも今一度ルールを確認するなどして、安全に活用できるよう学校と家庭で見守っていきたいと思います。



人権擁護委員様から



プレゼント贈呈

最後になりますが、3学期始業式に予供たち全員が元気に登校できますことを楽しみしております。それでは、皆様、よい年をお迎えください。

1月の主な行事予定

- 8日（木）第3学期始業式
児童指導強調週間
9日（金）身体計測
低学年学力調査
13日（火）学習指導強調週間
朝会
中学校入学説明会



- 14日（水）推譲募金～17日
避難訓練（不審者）
委員会活動
職員会議
20日（火）弁当の日
28日（水）小中交流研修会
30日（金）JFAこころのプロジェクト
「夢の教室」5年



活動の記録

4年総合「福祉体験」



インスタントシニア体験、点字体験、車椅子体験、交流会を通して福祉について考えることができました。

学校保健委員会



「ぐっすり眠って元気に
なろう！」

3年 社会科校外学習



真岡消防署見学では、隊員の方々説明を聞きました。また、火災現場では、協力して人命救助にあたることを実演してくださいました。

学校支援ボランティア



臨時日課に伴い清掃の
時間がとれないところを
補ってくださいました。
ありがとうございました。

感謝の会



交通指導員さん、駐在
さんいつもありがとうございます。



まつぼっくりの会の
みなさん、いつも楽し
みにしています。



●ホームページ
QRコード●

